



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 068  
22 de marzo de 2022

## Pinceladas Creativas

La Carrera de Educación Básica Modalidad Presencial, de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador, realizó la Exposición Virtual Pinceladas Creativas, organizada por el segundo semestre A y B. Espacio en el que los estudiantes presentaron sus obras artísticas realizadas durante su proceso formativo, lo que les permitió transmitir sus ideas pensamientos y emociones a través de la magia del arte, potenciar su creatividad e incentivar el desarrollo comunicativo mediante los distintos lenguajes artísticos, como la pintura, la danza, la fotografía y otros.

Las obras de arte presentadas en este espacio son guiadas por el Maestro José Bastidas. Los estudiantes universitarios reconocieron el valor del docente, educador que ha dejado un gran legado con sus enseñanzas, su arte, su habilidad, su expresión espiritual, cualidades que llevarán en sus aprendizajes para elevar el nivel cultural.

Hay que recordar que el arte aporta significativamente a la vida de cada ser humano y, con respecto a la educación, tiene la capacidad de integrar la emoción con el pensamiento por lo que cumple una función imprescindible en el desarrollo infantil. Antonella Ortiz estudiante, recalca que es importante extender una merecida felicitación a su mentor, el maestro José Bastidas y agradecerle porque, con su carismática vocación y gran personalidad, ha sabido transmitir no solo sus conocimientos teóricos, sino también los valores esenciales que prevalecen en un ilustre docente.

El arte despierta la creatividad que necesita cada ser humano para enamorarse aún más de la vida y de las cosas sencillas que se presentan en ella. Siempre que se tenga presente que el arte hace mejores a las personas, por lo que construye una mejor sociedad. El Maestro Bastidas recalcó que Un pueblo sin cultura no avanza, un pueblo sin arte y cultura se queda estático. El país cambiará cuando se fortalezca e impulse a la Cultura.

La carrera de Educación Básica, Modalidad Presencial, invita a mirar la Exposición Virtual "Pinceladas Creativas" en el siguiente link  
<https://www.facebook.com/filosofia.uce/videos/426134845934418/>

J.P